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В защиту 
трудового народа! 
Владимирская делегация приняла 
участие в митинге на площади 
Революции в Москве, который 
проходил под лозунгами: 
«За  коммунальный грабеж народа 
правительство в отставку!», 
«Кризис – не за наш счет!», «Цены и 
тарифы – под контроль народа!».

«Очередной кризис накрыл Россию. 
И каждая его волна вытаскивает сред-
ства из карманов простого народа, 
оставляя нетронутыми капиталы олигар-
хов и чиновников – они только богатеют. 
Народ терпеть такое дальше не готов!» – 
отметил открывший митинг заместитель 
Председателя ЦК КПРФ В. Ф. Рашкин. 
«Наша партия отстаивала и всегда будет 
отстаивать мощь и достоинство россий-
ской державы. Наша партия защищала 
и всегда будет защищать интересы тру-
дового народа. Мы не раз говорили и 
повторяем, что капитализм, особенно 
в исполнении жуликов и либералов, аб-
солютно смертелен для нашей державы. 
Мы заявляли и заявляем: лишь поворот 
к социализму и народной власти может 
исправить тяжелейшее, критическое по-
ложение», – сказал Г. А. Зюганов.

Секретарь Московского горкома 
КПРФ В. Р. Родин подчеркнул, что си-
стема начисления тарифов за капре-
монт абсолютно непрозрачна. В связи 
с этим коммунисты предложили ввести 
трехлетний мораторий на исполнение 
закона. Нейрохирург НИИ скорой помо-
щи имени Склифосовского Е. А. Павло-
ва остановилась на «реформе» систе-
мы здравоохранения. Она назвала ее не 
оптимизацией, а уничтожением меди-
цины. Секретарь Московского горкома 
КПРФ Е. Б. Балашов рассказал об унич-
тожении промышленного потенциала 
столицы. Он подчеркнул, что «сегодня 
Москва – это кладбище бывших легенд 
отечественного производства».

От Владимирской области в митин-
ге участвовало 30 коммунистов: из Вла-
димира и Петушков. «Понравилось пря-
мое, четкое выступление Геннадия Зю-
ганова, который подчеркнул, что ниче-
го не делается в стране для улучшения 
жизни народа, – рассказал газете «За 
правое дело» В. П. Титкин, председа-
тель Союза советских офицеров Влади-
мирской области и г. Владимира. – Наш 
лидер вручил партийные и комсомоль-
ские билеты принятым в ряды КПРФ и 
ЛКСМ товарищам».

По итогам акции была единоглас-
но принята резолюция. «Долой власть 
капитала и олигархии! Даешь прави-
тельство народного доверия! Поста-
вим прочный заслон «пятой колонне» 
и «оранжевой заразе» предателей-ли-
бералов! Возродим Россию! Наше дело 
правое, вместе мы победим!» – заявили 
участники акции.

Ольга ПЕТРОВА

Товарищи и друзья!

13 сентября  в 
России состоятся 
выборы  в органы 
региональной вла-
сти и местного само-
управления. В сентя-
бре будущего года, 
досрочно, вы будете 
избирать новый де-
путатский корпус Го-
сударственной Думы 
Российской Федера-
ции. Почему досроч-
но и почему именно в 
сентябре — понять 
несложно. В услови-
ях финансово-эко-
номического кризи-
са, обнищания насе-
ления, безудержно-

го роста цен и тарифов, падения авторитета «Единой России» 
власти попытаются опять провести в Думу свое «послушное 
большинство». Для этого честное, достойное политическое 
соперничество и массовый избиратель им не нужны. Своим 
же «подневольным» они укажут, что делать, прикажут, как счи-
тать и как голосовать. Так что, не остыв от лета, сразу при-
дется идти к избирательным урнам. А ведь эти выборы име-
ют исключительное значение, ибо продолжение нынешнего 
социально-экономического курса добьет страну, вернет ее 
в «лихие 90-е».

С момента воссоздания Государственной Думы это будет 
уже седьмой созыв одной из палат высшей законодательной 
власти России. И на протяжении всех лет существования 
Думы, вопреки махинациям ангажированных политтехноло-
гов, наперекор многочисленным, на любой вкус и цвет «пар-
тиям-обманкам», КПРФ имела в ней свое весомое предста-
вительство. Это было исключительно важно!

С одной стороны, многие избиратели сохранили в своих 
душах и сердцах верность идеалам социализма, сберегли 
гордость за выдающиеся достижения старших поколений 
Советской державы, священную память о подвигах отцов-по-
бедителей. С другой — работа депутатов-коммунистов была 
всегда на виду. Она не замыкалась только на кабинетной и за-
конотворческой деятельности. КПРФ объединила и возгла-
вила общероссийское протестное движение. Организовала 
и провела полугодовую процедуру импичмента президента 
Ельцина. Отстояла Знамя Победы. Сохранила музыку гимна 
СССР в качестве гимна Российской Федерации. Была ини-
циатором формирования Правительства национальных ин-
тересов Примакова-Маслюкова-Геращенко. Всячески под-
держивала и укрепляла Союз братских республик России и 
Белоруссии. Первой проторила работу гуманитарных конво-
ев в помощь многострадальным жителям Донбасса. Бережно 
хранила и отстаивала героическую историю Страны Советов 
и сделала многое другое.

Все эти годы наша команда воссоздавала и укрепляла пар-
тию. Возродила ленинскую газету «Правда». Наладила рабо-
ту партийной печати, объединив в стройную систему более 
двухсот региональных и местных печатных изданий. Первой 
среди политических партий открыла свой интернет-портал. 
Создала телеканал «Красная линия».

За эти годы КПРФ значительно омолодила свои ряды. 
Верная завету старших товарищей «Кадры решают всё!», 
Компартия создала Центр политической учебы для подготов-
ки новой смены руководящих кадров. При поддержке КПРФ 

был воссоздан Ленинский Комсомол. Доброй традицией 
стали массовые приемы детворы в ряды пионерской орга-
низации на Красной площади в Москве.

КПРФ восстановила свой авторитет в народно-патриоти-
ческом и международном левом движении. Депутаты-комму-
нисты регулярно участвуют в обсуждении актуальных вопро-
сов современности на различных симпозиумах и конферен-
циях в странах Европы, Азии и Америки. Регулярно пригла-
шают товарищей по борьбе к участию в мероприятиях, про-
водимых КПРФ в России. После возвращения Республики 
Крым и города-героя Севастополя в состав России КПРФ 
воссоздала там региональные партийные отделения. Теперь 
коммунисты Крыма снова в едином строю с коммунистами 
Российской Федерации.

КПРФ бережно хранит и передает молодежи священную 
историческую память нашей Великой Родины. С одинаковой 
гордостью носят свои заслуженные награды и убеленные се-
динами ветераны, и молодые коммунисты, отличившиеся в 
деле борьбы за власть трудового народа. 

В мае этого года все мы широко отметили светлый юби-
лей Победы советского народа над гитлеровской Германией. 
В ноябре 2017 года мы будем отмечать 100-летие Великой 
Октябрьской социалистической революции. Приглашаем 
всех вас достойно встретить знаковую годовщину этого вы-
дающегося исторического события. 

Все 25 лет своей политической истории КПРФ направ-
ляла работу лучших ученых, специалистов, хозяйственников 
на выработку и осуществление социально-экономической 
программы возрождения и развития страны. Результатом 
этой многолетней работы стали Антикризисная программа 
КПРФ и отраслевые адресные программы. С каждым днем 
наши предложения становятся все более актуальными. Мы 
дополнили адресные программы предложениями по борьбе 
с коррупцией, по поддержке «Детей войны», многодетных 
семей, женщин и ветеранов. Модернизировали программы 
по образованию и здравоохранению, пенсионной реформе 
и молодежной политике.

Напомню, что наши инициативы были одобрены народным 
референдумом, поддержаны лучшими учеными и политика-
ми. Мы считаем, что первым шагом к реализации комплекс-
ной программы КПРФ должен стать решительный поворот к 
достойной жизни всех граждан страны, формирование Прави-
тельства национальных интересов, восстановление народно-
го контроля над деятельностью власти. Залогом перспектив-
ности наших предложений являются прекрасно работающие 
народные предприятия. Вырабатывая пути вывода России из 
кризиса, партия ведет серьезный обмен опытом со своими 
друзьями и коллегами в Китае, ставшем локомотивом миро-
вой экономики. Мы активно пропагандируем опыт развития 
Беларуси и передовых предприятий страны.

Мы убеждены, что для реализации наших начинаний край-
не необходимо укрепление лево-патриотических сил на вы-
борах 13 сентября. В следующем году будет особенно важен 
успех КПРФ и наших союзников при избрании депутатов Го-
сударственной Думы России. Добиться этого можно только 
действуя и числом, и умением. От каждого коммуниста, сто-
ронника партии, избирателя требуется активная поддержка 
словом и делом. Оказание любой посильной помощи в этом 
благородном и исключительно важном общем деле.

Все эти годы мы были вместе. И результат есть. Останов-
лен дикий шабаш недругов России. Впереди тернистый путь 
борьбы за социальную справедливость. За социализм. За 
возрождение великой России.

ВМЕСТЕ — ПОБЕДИМ!
Председатель ЦК КПРФ 

Геннадий ЗЮГАНОВ

И ЧИСЛОМ, И УМЕНИЕМИ ЧИСЛОМ, И УМЕНИЕМИ ЧИСЛОМ, И УМЕНИЕМИ ЧИСЛОМ, И УМЕНИЕМ



Живу в микрорайоне Юрьевец 
с 90-х годов. Значительная 
часть моей трудовой биографии 
была связана с работой 
в милиции (борьба с хищениями, 
взяточничеством, спекуляцией), 
затем занимал руководящие 
посты в совместных предприятиях, 
в  различных организациях.

Решения не должны приниматься 
во вред жителям Владимира, Юрьевца, 
Энергетика, не должны лоббироваться 
чьи-то интересы. 

Нужны дороги между улицами: и ста-
рыми, и новыми. На мой взгляд, предва-
рительно их нужно заасфальтировать, т. е. 
сначала должна быть подготовлена до-
рожная инфраструктура, а уже затем ве-
стись строительство жилых комплексов. 
В первую очередь должны быть постро-

ены учреждения социальной направлен-
ности: детские сады, школы и спортивные 
учреждения для взрослых и детей.

В Юрьевце надо расширять дороги 
для выезда на трассу Москва-Нижний 
Новгород. На мой взгляд, необходи-
мо расширить дорогу до двух полос на 
выезд из Юрьевца и въезд. На выезд 
из Юрьевца в сторону Москвы нужно 
сделать третью полосу без светофора и 
сделать такую же полосу из Владимира 
в Юрьевец. При такой инфраструктуре 
люди будут ходить только по подземно-
му переходу. Это положительно повли-
яет на безопасность дорожного движе-
ния и процент дорожно-транспортных 

происшествий с участием пешеходов 
сведется к нулю. Необходимо также 
привести в надлежащий вид переход, 
сделать «лежачий полицейский» перед 
пешеходными переходами на улице Ин-
ститутский городок.

Владимир 
МУРКИН: 

Я родился и вырос во Владимире. 
Уверен, что уровень благоустройства 
определяет уровень цивилизации об-
щества. У нас в городе пора иметь пол-
ноценный молодежный скейт-парк, не-
обходимо выделить и обустроить про-
гулочную зону для собак, у нас, в До-
бром, нет доступного детского хоккей-
ного клуба.

Потенциал Доброго, и прежде все-
го, тех людей, которые популяризи-
руют спорт и культуру, огромный, его 
надо реализовывать, чтобы молодежь 
и взрослые граждане имели возмож-
ность проводить свой досуг в спорт-
залах, культурно-образовательных 
учреждениях и на стадионах, а не за 
банкой пива или со шприцом в руках. 
И, наверное, пора иметь в нашем рай-
оне детское кафе-мороженое.

ГАЗЕТА  –  НАШЕ  ОРУЖИЕ.  ПРОЧИТАЛ  – ПЕРЕДАЙ  ДРУГОМУ!
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Мнение горожанина

От ливневок до детских садов
Работа депутатов-коммунистов, 
входящих во фракцию КПРФ 
в Совете народных депутатов 
г. Владимира 26-го созыва, была 
открытой и всесторонней.

Коммунисты: сделано!

1. Добились включения в бюджет го-
рода средств на оплату приборов учета 
коммунальных ресурсов в муниципаль-
ных квартирах.

2. Предотвратили приватизацию  
Спасского холма.

Частник хотел построить на Спас-
ском холме гостиницу. Коммунисты про-
вели пикет, ставили вопрос на сессии 
горсовета, обращались к администра-
ции г. Владимира. Город облагородил 
Спасский холм, сделал здесь компози-
цию: вишни. За содержание территории 
теперь отвечает город.

3. Добились оптимизации рекламы 
в автобусах.

Жители города жаловались на 
огромное количество рекламы в авто-
бусах. К мнению коммунистов о необхо-
димости ограничить рекламу прислуша-
лись собственники маршрутов.

4. Добились выделения денег на 
строительство, содержание и рекон-
струкцию ливневок.

5. Проведена большая работа (со-
вместно с администрацией г. Влади-
мира) по изготовлению и установке на 
Князь-Владимирском кладбище перво-
го в России памятника детям, погибшим 
и умершим в годы Великой Отечествен-
ной войны 1941-1945 гг.

6. Открыта первая в России выставка 
«Наше военное детство», посвящен-
ная детям войны.

7. Выступили против передачи Цен-
трального городского парка культуры и 
отдыха г. Владимира в частные руки и 
настояли на его полной реконструкции, 
предусмотрев деньги в бюджете города 
на 2014-2015 гг.

Иностранная фирма хотела взять 
парк сначала в аренду, а в будущем – в 

собственность. Парк не отдан, изыска-
ны средства для его благоустройства. 
В прошлом году освоено 11 миллионов, 
в основном реконструировали сети во-
доснабжения и водоотведения, было 
сделано освещение. В этом году выде-
лено 30 миллионов: реконструировали 
фонтан, ремонтировали помещения, 
асфальтировали дорожки, убирали су-
хие деревья.

8. Приняли активное участие в реше-
нии вопросов по асфальтированию вну-
тридворовых территорий и тротуаров, а 
также их освещению.

В результате преобразились улицы 
Чайковского, Крайнова, Стасова, Но-
во-Ямская, Сурикова, Алябьева, Ба-
лакирева (д. 26, 28, 28а), Октябрьский 
и Стрелецкий военные городки. Вос-
становлено тротуарное покрытие на 
ул. Красноармейской. Заасфальтиро-
ваны проезды 16-26.

9. Выступили против платы за капи-
тальный ремонт, инициировав обраще-
ние в Государственную Думу Федераль-
ного Собрания РФ и Конституционный 
суд РФ.

10. Инициирован вопрос о наведе-
нии порядка на остановочных пунктах 
общественного транспорта.

Содержание остановок улучшилось: 
проводится их уборка, появились ска-
мейки и крытые павильоны на останов-
ках нескольких маршрутов автотран-
спорта.

11. Принимали участие в изучении 
вопроса о состоянии детских и спор-
тивных площадок в г. Владимире, их 
безопасности.

Большинство площадок требова-
ли ремонта. Сегодня дело сдвинуто с 
мертвой точки.

12. Выступили с предложением об 
увеличении прогулочных веранд в дет-
ских садах.

При проверке было установлено, что 
прогулочных веранд недостаточно, если 
они и есть, то необходимо их дальней-
шее обустройство.

13. Участвовали в работе по изуче-

нию эффективности деятельности му-
ниципальных и казенных предприятий 
и учреждений г. Владимира с целью до-
биться увеличения поступления финан-
совых средств в бюджет города.

Дважды был организован выезд де-
путатов в Юрьевец для изучения рабо-
ты муниципальной бани, которая была 
в крайне запущенном состоянии. Пре-
дотвратили ее ликвидацию. Сейчас баня 
приведена в порядок, хотя еще многое 
предстоит сделать.

14. Выступили с предложением о 
предоставлении льгот и выделении зе-
мельных участков (бесплатно) много-
детным семьям, которое нашло под-
держку среди других депутатов и адми-
нистрации города.

15. Организовали мониторинг цен в 
аптечной сети г. Владимира в трех рай-
онах города.

Были выявлены случаи превышения 
цен на жизненно необходимые лекар-
ства, нарушения устранены. Итоги ра-
боты обсуждены на заседании комитета 
Совета народных депутатов по социаль-
ной политике и здравоохранению, чле-
нами которого являются депутаты фрак-
ции КПРФ Б. К. Оверчук, Л. А. Бундина, 
М. Ю. Черкасова.

16. Предотвратили передачу МУП 
«Владимирводоканал» в частные руки.

Большинство депутатов горсовета 
поддержали коммунистов в этом во-
просе. Его сняли с повестки дня сессии.

17. Коммунисты-депутаты неодно-
кратно мониторили качество оказания 
медицинских услуг в больницах и поли-
клиниках г. Владимира.

Проблемы выявлялись путем по-
сещения больниц, бесед с пациента-
ми, встреч и с главврачами, и с руко-
водством департамента здравоохра-
нения администрации Владимирской 
области. Такие встречи проходят ре-
гулярно.

18. Предлагаем возвратить учреж-
дения здравоохранения из областной 
собственности в муниципальную соб-
ственность г. Владимира.

Глава фракции КПРФ 
в Совете народных депутатов 

г. Владимира 
Борис ОВЕРЧУК:

В городе слабо просматрива-
ется промышленная политика. 
Продолжают, на мой взгляд, раз-
валиваться предприятия, которые 
раньше были гордостью Владими-
ра, Владимирской области и всей 
страны, например, «Автоприбор», 
тракторный завод. Не уделяет-
ся должного внимания развитию 
и поддержке предприниматель-
ства, в частности малого и сред-
него бизнеса. За 4 года ни разу 
этот вопрос не был поставлен в 
повестку дня сессии горсовета.

Проводимая в городе бюджет-
ная политика не способствует 
укреплению городской экономики 
и решению имеющихся проблем. 
Особенно это касается образова-
ния, содержания школ и детских 
садов. Внутренний долг из года 
в год растет, а доходная часть не 
увеличивается. Из собираемых 
порядка 18 миллиардов рублей в 
год городу остается около 6 мил-
лиардов. А ведь президент нашей 
страны В. В. Путин в своих высту-
плениях дает поручения прави-
тельству о всемерной поддержке, 
в том числе финансовой, муници-
палитетов.

Хочу отметить, что нет ста-
бильности в кадровой политике. 
Частая смена заместителей гла-
вы администрации, начальников 
ряда управлений (например, ЖКХ) 
не способствует эффективной ра-
боте городского хозяйства.

КРУГЛАЯ ДАТА

Нам 20 лет!

Олег
КОВАЛЕВСКИЙ: 

30 августа исполнилось 20 лет с тех 
пор, как увидел свет первый номер газе-
ты «За правое дело». Наша газета сра-
зу стала верным помощником партии 
в ее начинаниях и делах. На страницах 
«За правое дело» находили отражение 
как события в жизни Владимирского 
регионального отделения КПРФ, так и 
Владимирской области, и всей страны.

Сегодня «За правое дело» ищет 
новые пути совершенствования пар-
тийной пропаганды. Прежде всего, мы 
хотели бы, чтобы на наших страницах 
был представлен весь спектр жизни 
районных партийных организаций, 
чтобы сами коммунисты больше пи-
сали в газету о волнующих их пробле-
мах. И, конечно, в приоритете – работа 
первичных партийных организаций.

Спасибо всем вам за сотрудничество!

Ждем новых встреч с нашими
читателями!

Редакция «За правое дело»
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Вместе сможем все!

На бюджетном комитете и комитете 
по жизнеобеспечению города рассма-
тривались важные вопросы жизнедея-
тельности Владимира, которые вклю-
чались затем в повестку сессий Совета 
народных депутатов. Кроме ежемесяч-
ного участия в заседании бюджетного 
комитета, комитета по жизнеобеспече-
нию города и в сессии Совета народных 
депутатов г. Владимира вел депутатский 
прием два раза в месяц на базе МБОУ 
СОШ № 38 (ул. Соколова-Соколенка, д. 
7-б) и ДШИ № 3 (Суздальский проспект, 
д. 11в). За отчетный период (2011-2015 
гг.) сессия Совета народных депутатов г. 
Владимира проходила каждый месяц, а 
в конце 4-го квартала, во время приня-
тия бюджета следующего года, обычно 
по 2 и 3 раза в месяц.

Важным для себя аспектом депутат-
ской работы считаю прямое общение с 
избирателями. Только в течение года ко 
мне неоднократно обращались жители 
с различными просьбами, например, о 
постановке в очередь на жилье обра-
тился участник Великой Отечественной 
войны. Были просьбы отремонтировать 
и расширить детскую площадку, обра-
щения по вопросам льгот и компенса-
ционных выплат, о задержке в получе-
нии путевок в санатории по линии со-
циального страхования, просьбы об-
ратить внимание на экологически без-
грамотное отношение хозяйственников 
к уборке дворовых территорий. Помню, 
рассказали о затяжке согласования в 
проекте устройства ограждения ДШИ 
№ 6. Депутатское вмешательство име-
ло положительный результат: после об-
ращения к заместителю главы админи-
страции и начальнику управления ЖКХ 
буквально на следующий день проект 
ограждения ДШИ № 6 был согласован 
с Водоканалом.

Было много жалоб жителей домов, 
где проводился ремонт: дворовых тер-
риторий и подъездов к этим дворам. 
Несколько раз я был в составе комис-
сии по приемке выполненных работ во 
дворах домов на ул. Комиссарова, Со-
колова-Соколенка и Юбилейной. Не-
однократно рассматривался на засе-
даниях комитета по жизнеобеспечению 
города вопрос о качестве ремонтных 
работ на ул. Комиссарова, Соколова-
Соколенка, Юбилейной и в дворовых 
территориях. Так, ремонт дороги во 
дворе дома № 7 на ул. Соколова-Соко-
ленка проходил с нарушением строи-
тельных норм и правил, а именно: за-
ложение труб (0,3 – 0,4 м) отопления 
без лотка и с плохой изоляцией под до-
рогой. Благодаря активности жителей 
этого дома за короткое время было со-
брано более полусотни подписей и был 
направлен депутатский запрос на имя 
начальника ЖКХ г. Владимира. Вслед-
ствие чего брак был исправлен, т. е. 
заново проложили трубы с заводской 
изоляцией на глубине более 1 м под 
дворовой дорогой.

Просьбы, которые 
удалось выполнить:

Устройство наружного освещения 
у дома 11а на Суздальском проспекте.

Установлен знак пешеходного пере-
хода на ул. Комиссарова с устройством 
дорожки к остановкам («Аптека»), обу-
строена остановка «Аптека» на ул. Ко-
миссарова – по просьбе ветеранов 
войны и других жителей микрорайона 
Восток-7.

Решена проблема в устройстве де-
тей молодых семей в д/сад № 112, д/сад 
№ 51 и в МДОУ ЦРБ-ДС № 8.

Подводка труб отопления к дому 

№ 7 на ул. Соколова-Соколенка че-
рез дворовую дорогу (в соответствии 
со СНиП) и благоустройство дворовой 
территории.

В Добросельском парке сделан ре-
монт пешеходной дорожки (около 30 м) 
силами собственника кафе, находяще-
гося на пересечении ул. Комиссарова и 
Суздальского проспекта.

В 2013 г. проведен ремонт всех лест-
ниц во Фрунзенском районе по просьбе 
Фрунзенского совета ветеранов и жите-
лей района.

Благоустройство и устройство тро-
туаров (50 м) на ул. Юбилейной по 
просьбе жителя этой улицы.

Оборудование детской площадки на 
ул. Комиссарова, д. 4 по просьбе жите-
ля этого дома.

Ремонт пешеходной дорожки между 
домами № 5а и № 5-б на ул. Соколова 
-Соколенка.

Ремонт асфальто-бетонного покры-
тия дворовых территорий с обустрой-
ством парковочных мест по адресам:

• Суздальский проспект, дом № 13а 
и дом № 25а

• Ул. Комиссарова, дома: 2, 2а, 4, 4а, 
4-б, 6, 6а, 8, 10/13, 12а, 18, 26

• Ул. Соколова-Соколенка, дома: 5а, 
5-б, 6а, 7, 7а, 9, 9а, 11, 11-б

Ремонт плиточной площадки и тро-
туаров у здания ДШИ № 3 (Суздальский 
проспект, д. 11).

По МБОУ СОШ № 38 выполнены ра-
боты: 

• Ремонт отмостки у здания школы
• Капитальный ремонт 3-х санузлов
• Ремонт крыльца главного входа 

школы, которое несколько лет не могли 
отремонтировать

• Устройство пешеходной дорож-
ки к школе

Очистка ливневого колодца и бла-
гоустройство дворовых территорий на 
ул. Комиссарова, д. 26 (допущен брак, 
работа не принята городом, дело нахо-
дится в суде).

Поддержано решение на сессии 
Совета народных депутатов г. Влади-
мира о создании муниципального ка-
зенного предприятия «Центр управле-
ния городскими дорогами» в г. Влади-
мире, которое начало функциониро-
вать с 1 августа 2011 г., что позволило 
существенно сократить расходы на 
уборку города.

Поддержано решение на сессии 
Совета народных депутатов г. Владими-
ра о закрытии весной 2014 г. Новоалек-
сандровского полигона ТБО в Суздаль-
ском районе, который функционировал 
с 1956 г., с проведением полной рекуль-
тивации 28 гектаров. 

Не поддержано решение на сессии 
Совета народных депутатов г. Владими-
ра о порядке признания безнадежной к 
взысканию и списания задолженности 
по арендной плате и неустойке за поль-
зование муниципальным имуществом в 
размере 5,2 млн рублей.

Не поддержано решение на сессии 
Совета народных депутатов г. Владими-
ра по изменению устава города: огра-
ничение полномочий Совета народных 
депутатов г. Владимира и перевод ра-
боты главы г. Владимира на обществен-
ные начала.

Основные проблемы жителей каса-
лись конфликта собственников дома и 
управляющей компании. Так, председа-
тель правления ТСЖ «Пруды», располо-
женного по адресу: г. Владимир, ул. Ко-
миссарова, д. 2а, требовала демонтажа 
незаконного ограждения д. 4а на ул. Ко-
миссарова управляющей компанией 
ООО «Слово и дело» и разблокирования 
сквозного проезда. Направлял много 
обращений в различные инстанции по 

этому вопросу. В настоящее время затя-
нувшийся конфликт между ТСЖ «Пруды» 
и управляющей компанией ООО «Слово 
и дело» исчерпан.

Хорошо знаю жизнь творческих кол-
лективов («Хора ветеранов войны, тру-
да и Вооруженных сил им. В. А. Погосо-
ва», «Хора русской песни «Околица» при 
МАУК г. Владимира «Дом культуры мо-
лодежи»). Мои обращения содействова-
ли получению ими за творческие успехи 
благодарственных писем главы города 
и главы администрации города, а также 
выделению транспорта для поездки на 
конкурсы и фестивали.

После обращения ко мне президен-
та Фонда Андрея Боголюбского, меж-
дународного общественного движения 
«СРУБ» (Союз России, Украины и Бе-
лоруссии) и общественного движения 
«За веру православную» через адми-
нистрацию и СНД города Владимира 
был предоставлен автобус для поезд-
ки ветеранов Великой Отечественной 
войны в г. Суздаль на мероприятие, 
посвященное Победе советского на-
рода в Великой Отечественной войне 
6 мая 2013 г.

Работы, которые должны 
быть выполнены в 2015 г.

1. Работы по обустройству дорожка-
ми перехода от остановки «Кинотеатр 
«Русь» к МБОУ ДОД ДШИ № 3, а также по 
ремонту тротуара вдоль домов № 1 - 9 
на Суздальском проспекте будут выпол-
нены в августе-сентябре текущего года 
(письмо главы администрации города от 
07.08.2015 № 01-01/677).

2. Ремонт дороги и тротуаров по 
ул. Соколова-Соколенка и ул. Комис-
сарова запланирован к выполнению на 
август-сентябрь 2015 г. (письмо главы 
администрации города от 07.08.2015 
№ 01-01/677).

3. Перенос остановки «Владимир-
ский химический завод» (по четной 
стороне от подземного перехода) пла-
нируется в ходе обустройства автомо-
бильной заправочной станции в райо-
не разворотного кольца (письмо главы 
администрации города от 07.08.2015 
№ 01-01/677).

4. На ул. Соколова-Соколенка в 
районе домов № 17, 19, 9 планирует-
ся выполнение работ по понижению 
уровня бортового камня на пешеход-
ных переходах (обустройство панду-
сов), а также обустройство подходов к 
пешеходным переходам. В районе до-
мов № 8, 9 на ул. Соколова-Соколенка 
планируется выполнение работ по об-
устройству площадок посадки/высад-
ки пассажиров на остановках обще-
ственного транспорта (письмо главы 
администрации города от 22.06.2015 
№ 1265/10-50).

Включение в проект бюджета на 
2016 г. следующих видов работ:

1. Ремонт дороги между домами на 
ул. Соколова-Соколенка, д. 6-б, 6-в, 
на ул. Юбилейной, д. 11 и Юбилейной, 
д. 3, 5, 7.

2. Вопрос о ремонте тротуара в 
районе домов № 2-а, 14, 16, 18, 20, 
22, 24, 26, 28 на ул. Комиссарова бу-
дет учтен администрацией г. Владими-
ра в дальнейшей работе (письмо главы 
администрации города от 22.06.2015 
№ 1265/10-50).

3. Устройство тротуара по ул. Соко-
лова-Соколенка от дома № 8 до ул. Ко-
миссарова.

4. Обустройство перехода и подхода 
к переходу на ул. Соколова-Соколенка у 
дома № 9 и № 4.

5. Ремонт пешеходной дорожки в До-
бросельском парке.

6. Для МБОУ СОШ № 38: 
• Установка систем видеокамер – 

18 шт.
• Ремонт ограждения школы – 50 м.

• Ремонт фасада здания бассейна  
– 300 кв. м.

• Ремонт ступенек лестницы – 40 
кв. м.

• Герметизация межпанельных швов 
– 100 м.

7. Многоквартирный дом по адре-
су: Суздальский проспект, д. 23а, по-
становлением администрации города 
Владимира от 27.12.2013 № 4918 при-
знан аварийным и подлежащим сносу. 
Согласно постановлению срок отселе-
ния жителей дома – до 01.06.2016, срок 
сноса дома – до 01.09.2017 (письмо гла-
вы администрации города от 07.08.2015 
№ 01-01/677).

8. Автомобильная дорога, соеди-
няющая ул. Мира с ул. Юбилейной 
(Рпенский проезд), предусмотрена 
Генеральным планом муниципально-
го образования г. Владимир и являет-
ся первоочередным мероприятием по 
дорожному строительству. Адресной 
инвестиционной программой города 
на 2015 г. и плановый период 2016 и 
2017 годов средства на проектиро-
вание и строительство этой дороги 
не предусмотрены (письмо главы ад-
министрации города от 07.08.2015  
№ 01-01/677), но нужно изыскать 
средства и включить в проект плана 
бюджета.

Гражданская позиция
и активность – залог

улучшения нашей жизни!

Валерий КИРЬЯНОВ

С 2011-го по нынешний год я являюсь депутатом Совета народных 
депутатов города Владимира (двадцать шестого созыва). Работаю 
на общественных началах в бюджетном комитете и комитете 
по жизнеобеспечению города.

Инициативная группа: Игорь 
Петров и Алексей Макаров совер-
шают обход жителей поселка Бо-
голюбово с целью объединить лю-
дей поколения 1928-1945 годов 
рождения.

Цель этой акции – организовать 
местное отделение всероссийской 
общественной организации «Дети 
войны». Собрание «детей войны» 
состоится 11 сентября в 12 часов 
в Боголюбовском доме культуры. В 
нем примет участие депутат Совета 
народных депутатов г. Владимира, 
руководитель ВРОО «Дети войны» 
Людмила Бундина.

БУДЬ В КУРСЕ

«Дети войны»
объединяются
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Мое советское детство проходи-
ло далеко за пределами Владимир-
ской области. Родился в 1975 году 
в селе Красноярское Алтайского 
края. В семье нас было пятеро: два 
брата и три сестры. Так уж случи-
лось, что мы оказались воспитан-
никами детских домов. 

Не знаю, как сейчас, но тогда ра-
ботавшим с нами людям я поставил 
бы памятник. Мы представляли собой 
весьма «разношерстную» публику. На 
40-45 человек приходилось два воспи-
тателя и один классный руководитель. 
Отношения с так называемым «внеш-
ним миром», т. е. нашими ровесниками 
из обычной среды, были, мягко говоря, 
натянутыми. Стычки случались посто-
янно. За свои действия и слова жизнь 
учила отвечать жестко. Поэтому люди, 
работающие с нами, должны были быть 
педагогами по призванию, а не только 
по профессии. Были и те и другие. Но 
если говорить в общем, то забота о де-
тях-сиротах в то время отвечала более 
высоким требованиям, нежели сейчас. 
Например, я посещал кружки: фото, 
авиамодельный, туристический, юнна-
тов, занимался легкой атлетикой. За от-
личную учебу часто поощрялся поезд-
ками: во всесоюзные лагеря: «Артек» 
и «Орленок» на Черном море, лагерь 
«Океан» на Тихом океане (рядом с Вла-
дивостоком). Побывал в Ленинграде, 
Смоленске, Киеве, Москве и т. д. Уви-
дел практически весь Советский Союз 
совершенно бесплатно!

По окончании 8 классов поступил в 

Барнаульскую специальную школу-ин-
тернат с первоначальной летной подго-
товкой. В 1990 году в СССР появились 
две таких спецшколы: одна в г. Ейске, 
другая в г. Барнауле, которую я и окон-
чил. Затем поступил в 1992 году в Ка-
чинское высшее военное авиационное 
училище летчиков в г. Волгограде (осно-
ва российских ВВС). С 3-го курса стал 
принимать активное участие в движении 
КВН, попал в сборную города. Играли 
в первой лиге Александра Маслякова. 
Также представлял сборную училища 
по авиационному многоборью. Стал 
кандидатом в мастера спорта в этом 
виде спорта.

Училище окончил в 1998 году, весь-
ма печальном для меня и училища. По 
окончании нас уволили в запас. Стране 
не нужны тогда были летчики, да и не 
только они, но и многие другие. Так я 
столкнулся с так называемой жизнью на 
гражданке. Не было своего жилья, хотя 
должен был получить его как детдомо-
вец и как военный, уволенный в запас 
«оргштатным мероприятием».

Написана куча бумаг, подписаны об-
ращения, собрано множество справок, 
а воз и ныне там. Такая у нас «замеча-
тельная власть». Кем только не приходи-
лось работать: охранником, сторожем, 
хлебопеком, трактористом, внештатным 
корреспондентом на ТВ, менеджером, 
инженером по охране труда. Освоил 
самостоятельно профессию сварщи-
ка, кузовщика-жестянщика, в основном 
работал в автосервисах, параллельно 
продолжал заниматься играми КВН, т. е. 

тренировал различные команды КВН 
школ ссузов и вузов Волгограда.

Был и такой интересный поворот в 
моей трудовой деятельности: пригласи-
ли в Московский университет потреби-
тельской кооперации, в Волгоградский 
филиал (в настоящее время – РУК), в 
воспитательный отдел на должность 
председателя студенческого клуба. За 
год клуб был признан одним из лучших 
среди себе подобных. Проработал в 
университете полтора года, но оклад в 
3600 рублей вынудил уйти, и я вернулся 
в автосервис. Во Владимир я приехал в 
декабре 2010 года в гости к друзьям и 
«загостился», как говорится. Продол-
жаю работать в автосервисе.

В КПРФ оказался вполне осознан-
но. Какие только партии не зазывали к 
себе… Что только не говорили, говорят 
и будут говорить о КПСС (при СССР), 
а сегодня – КПРФ. Причем по большо-

му счету все это высосано из пальца. В 
2013 году я вступил в ряды КПРФ. Эта 
партия, как бы над ней ни глумились ли-
берал-демократы, несмотря на некото-
рые ошибки, имеет великую историю, и 
этого у нее не отнять. Я считаю, что се-
годня КПРФ поддерживают разумные, 
свободомыслящие люди, которые не 
желают потакать безмерно растуще-
му аппетиту управляющих компаний, 
чиновничьему беспределу, эксплуата-
торам нашего труда (работодателям и 
бизнесменам без социальной ответ-
ственности).

Это при «плохой» партии страна име-
ла непререкаемый авторитет на мировой 
арене, спасала мир от фашизма, поко-
ряла космос, предоставляла бесплат-
ные образование, медицинское обслу-
живание, детские сады, санатории. Это 
при «плохой» партии система школьного 
и высшего образования была признана 
лучшей в мире. Это при «плохой» пар-
тии чиновники тряслись от страха быть 
привлеченными к ответу и работали как 
надо. Отсутствовал разгул коррупции, 
криминала и мошенничества. Это при 
«плохой» партии люди рабочих профес-
сий имели высокую квалификацию и 
были в почете, в отличие от сегодняш-
него рабского существования. Это при 
«плохой» партии врачи, воспитатели, 
учителя, военные были цветом нации. 
Это при «плохой» партии недра и богат-
ства страны действительно принадлежа-
ли народу. И этот список можно продол-
жать бесконечно. Выводы делайте сами.

Сергей САЛЬНИКОВ

Рабочий человек – Александр Врубель
С Александром я познакомился 
случайно: гулял с внуком, а он – 
с дочкой. Разговорились. Какой 
он, Александр Врубель, человек 
по характеру и по интересам? 
Солидный с виду, и непроизвольно 
хочется к его имени при обращении 
добавить отчество – Дмитриевич, 
несмотря на то, что ему всего-то 
тридцать лет!

Биография его пока коротка. Вместе 
с тем за плечами уже некоторый житей-
ский опыт, приобретенный на армейской 
службе, в семейной жизни, на производ-
стве. Он родился и вырос на Кубани в 
многодетной рабочей семье, в которой 
сильны традиции, жив дух взаимопомо-
щи. После окончания школы пошел по 
стопам родителей и братьев – тоже в 
рабочие. Трудился охранником на одном 
из предприятий Москвы, после службы 
в армии (армейскую службу проходил 
во Владимире, закончил в звании стар-
шины, т. е. старшим среди товарищей-
сослуживцев в смысле наличия житей-
ского опыта, навыков и знаний) остался 
здесь на постоянное место жительства, 
работал литейщиком на Владимирском 
электромоторном заводе, затем экспе-
дитором в частном предприятии. В на-
стоящее время – помощник оператора 
лазерной установки во Владимирском 
производственном объединении «Кли-
матвентмаш».

Как вы поняли, Саша не коренной 
владимирец, и к нему не подходит пого-
ворка «Где родился, там и пригодился». 
Но вовсе не обязательно, чтобы полю-
бить какой-то уголок земли, нужно там 
появиться на свет. Александра к городу 
Владимиру привязала не только армей-
ская служба, а нечто большее. Здесь на-
чалась его семейная жизнь. Здесь он 
встретил ту единственную, суженую, с 
которой предстоит пройти долгий зем-
ной путь, заботясь друг о друге. Здесь 
появилась на свет дочка, в которой он 
души не чает. Семейные ценности – это 
очень многое, семья ко многому обязы-

вает, в том числе к честному труду, не 
только для себя, но и ради других лю-
дей. Так уж устроен человек. Ладятся 
дела в семье – хочется делать добро!

Я хоть и не так часто с ним встречал-
ся, но никогда не видел его нервным, 
расстроенным. Он бодр, весел, может 
пошутить, кажется оптимистом и жиз-
нелюбом. Такие люди, на мой взгляд, 
всегда многого добиваются, строят ре-
альные планы на будущее и успешно их 
выполняют.

Я задал Александру несколько во-
просов, касающихся его жизни, и вот 
какие получил ответы.

- Ваша первая общественная 
работа, нагрузка, поручение?

- Когда я учился в школе, уже не было 
ни октябрят, ни пионеров, ни комсо-
мольцев. Тем не менее, в нашей школе 
работал тимуровский отряд под руко-
водством учительницы русского языка 
и литературы. Мы, как и ребята из по-
вести «Тимур и его команда» Аркадия 
Гайдара, ухаживали за престарелыми и 
одинокими жителями нашего села: но-
сили воду, заготавливали дрова, поку-
пали продукты, наводили порядок в до-
мах и дворах односельчан, работали на 
полях и огородах.

- Круг ваших интересов?
- Ой, очень широк! Увлекаюсь в меру 

ПОРТРЕТ КОММУНИСТА

всем: книгами, прогулками на природе, 
правда, времени на это почти нет. При-
оритет – семья. Очень люблю гулять с 
дочкой. Часто ходим с ней на детскую 
площадку. Мне очень нравится разго-
варивать с людьми, узнавать их инте-
ресы, характеры. Жаль, что времени на 
все не хватает.

- Чего, на ваш взгляд, не хватает 
во Владимире?

- Рядом с тем местом, где я  живу, не 
хватает хорошей детской спортивной 
площадки. Что касается города, в ми-
крорайоне Коммунар, например, нуж-
ны и детская поликлиника, и детский 
садик (на улице Зеленой). Также считаю 
необходимым ввести дополнительные 
автобусные маршруты между микро-
районом Загородный и южной частью 
города Владимира.

- Ваше жизненное кредо?
- Нет ничего недостижимого в жиз-

ни, есть только лень людская, которую 
люди иногда развивают в себе больше, 
чем активность.

- С какого времени вы в КПРФ? 

Что послужило отправной точкой к 
решению стать коммунистом?

- В партии я недавно: с мая прошлого 
года. Жизнь заставила. Отвергаю всей 
душой капитализм, его хищническую 
сущность, хочу бороться за воплощение 
в жизни принципов социальной спра-
ведливости.

Вот такой он «герой нашего време-
ни» – Александр Врубель.

В заключение повторюсь, что Алек-
сандр – рабочий, представитель про-
стого народа, который острее чувству-
ет нужду, несправедливость. Особенно 
сегодня, в условиях непрекращающего-
ся кризиса экономики и всевозможных 
зарубежных санкций. А то, что знакомо 
не понаслышке, легче преодолевать. 
Пожелаем ему успехов на пути, который 
он выбрал, ясно осознавая, что никаких 
благ этот путь не сулит, а наоборот на-
кладывает нелегкое бремя ответствен-
ности. Но Александр его не страшится, 
он к этому готов.

Юрий СЕРГЕЕВ

Владимирский обком и Мелен-
ковский райком КПРФ поздравляют с 
юбилеем

Юрия Сергеевича
СОЧНЕВА.

Уважаемый Юрий Сергеевич!
Вся Ваша жизнь связана с комсо-

молом и Коммунистической партией. 
Пройден путь от рабочего – токаря 
литейно-механического завода – до 
первого секретаря райкома КПРФ. Вы 
были первым секретарем Меленков-
ского райкома комсомола. После окон-
чания в 1977 году Горьковской высшей 
партийной школы при ЦК КПСС воз-
главляли городской Совет народных 
депутатов, партийные организации Ле-
спромхоза и Сельхозтехники. Работали 
директором средней школы № 2 г. Ме-
ленки, заместителем директора ПУ-34 

по учебно-воспитательной работе. Вся 
Ваша жизнь связана с общественно-
политической работой и воспитанием 
молодежи. Вы шесть раз избирались 
депутатом Меленковского районного 
Совета народных депутатов, пять раз 
депутатом городского Совета народ-
ных депутатов. Вы – помощник депу-
тата Госдумы В. Н. Паутова, член пре-
зидиума районного Совета ветеранов 
войны и труда. Имеете награду «За тру-
довую доблесть», звание «Ветеран тру-
да», другие награды, а также почетные 
грамоты ЦК КПРФ за активную работу 
по коммунистическому воспитанию 
населения.

Поздравляем Вас с юбилеем!
Желаем крепкого здоровья, се-

мейного благополучия, оптимизма 
и счастья в личной жизни!

ПРИМИТЕ ПОЗДРАВЛЕНИЯ



День рождения благотворительно-
го движения «Без границ» (его девиз 
«Помнить, делать, помогать»), кото-
рое оказывает безвозмездную помощь 
всем, кто в ней нуждается, 25 октября 
2014 года. Круг единомышленников, 
ставших стержнем «Без границ», сфор-
мировался уже в первые два месяца. 
Волонтеры надеются, что осенью их 
зарегистрируют в облюсте как неком-
мерческую организацию. Сегодня в 
движении около двадцати человек. Са-

мому младшему 17 лет, а старшему 51 
год. Многие члены движения из много-
детных семей. Это, видимо, и сыграло 
главную роль в их решении включиться 
в волонтерство. Одно из главных усло-
вий приема в движение «Без границ» – 
отсутствие самой серьезной вредной 
привычки: среди волонтеров нет людей, 
употребляющих, пусть и редко, спирт-
ные напитки, даже пиво.

Так сложилось, что движение тес-
но взаимодействует с владимирской 

городской общественной организа-
цией инвалидов с нарушением опор-
но-двигательной системы «Надежда» 
регионального отделения Всерос-
сийского общества инвалидов. Во-
лонтеры не только помогают коля-
сочникам по дому, вывозят их на про-
гулки. Они искренне рады, что могут 
привезти этим людям и продукты пи-
тания. Руководитель «Надежды» Ва-
лентина Николаевна Дьяченко через 
спонсоров организовала продукто-
вые наборы нуждающимся. Волон-
теры развозят их двум десяткам ин-
валидов-колясочников и тем, кто не 
входит в эту общественную организа-
цию. Под их опекой ветераны войны, 
несколько многодетных семей.

Деятельную помощь движению ока-
зывает городская организация КПРФ. 
Так, удалось модернизировать мало-
обеспеченному инвалиду кресло-коля-
ску, приобрести для нее импортные ак-
кумуляторы. Теперь этот человек в пря-
мом смысле слова не заперт в четырех 
стенах своей квартиры, с благодарно-
стью при каждой встрече отзывается о 
коммунистах Владимира.

Достаточно прочные контакты у во-
лонтеров сложились с настоятелем 
храма Преображения Господня отцом 
Виктором, что в селе Чамерево Судо-
годского района. Помогают в восста-
новлении храма, детям воскресной 
школы. Для детворы не только при-
возят сладкие подарки, но и прово-
дят праздники с играми, фокусами, 
песнями под гитару.
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НАШИ ДЕЛАПомощь без границ За культуру 
во дворах!

Возможно, кто-то скажет, что это от 
отсутствия интересов, ведь многие сво-
бодное от работы время отдают своему 
хобби, рыбалке, интернету (я, кстати, 
рыбак и веду страницу в интернете).

Это не так! Еще с 10-го класса, а я 
учился в школе № 15, где моя мама и 
по сей день преподает русский язык и 
литературу, увлекся КВН. И не просто 
смотрел по телевизору. Выступил ини-
циатором создания школьной команды. 
Достаточно скоро мы стали лидерами в 
областном центре. В выпускных классах 
одновременно стал ЭмСи-диджеем в 
ЦДС «Факел». А потом МС-диджеем в 
нескольких клубах. Вел дневной эфир 
и радиопередачу «Зверинец» на радио 
«СТУДИЯ М». Одно другому не меша-
ло. Уже после выпускного, когда начал 
работать в Доме культуры молодежи, 
вместе с Валерой Князевым, Виктором 
Романюком, Максимом Дергачевым и 
Андреем Сафроновым создал коман-
ду КВН «Маленькие Муки». Успех в КВН 
пришелся на время, когда в 2002 году 
переехал в Волгоград. Там, кроме ко-
манды КВН, ставшей общегородской, в 
коей был художественным руководите-
лем и игроком основного состава, соз-

дал женскую команду студенческого те-
атра эстрадных миниатюр «ТОРНАДО». 
В 2003 году она получила Гран-при об-
ластного конкурса «Студенческая вес-
на на Волге».

Время и возраст вносят свои кор-
рективы. Постепенно прежние интере-
сы: КВН, диджейство исчезали. Моло-
дость прошла, да и мода на это тоже. 
Родители внесли свою лепту, заставив 
задуматься о том, что нужно взрослеть, 
осваивать востребованную профессию. 
Я родился в многодетной семье. У нас 
было само собой разумеющимся помо-
гать не только родителям по дому, друг 
другу, но и тем, кто в этом нуждается. В 
последние годы в стране как на дрож-
жах растут благотворительные фонды 
и волонтерские организации. Я думаю, 
что это не мода. Эти люди искренни во 
времена, когда мерилом для многих 
стало финансовое благополучие, ка-
рьерный рост, они стараются сделать 
комфортнее жизнь согражданам, кото-
рым в силу различных причин нелегко, 
а порой без посторонней помощи и не-
возможно выживать.

В следующем году я заканчиваю за-
очно Владимирский государственный 
университет. Профиль – психология 
личности и специальная педагогика. 
Специализация «клиническая медици-
на», в дипломе будет записано «пре-
подаватель психологии – клинический 
психолог». Полученные знания помо-
гают уже сегодня. Нечасто, но случает-
ся, что, впервые приходя к инвалидам, 
встречаю непонимание, тревогу. Уста-
навливать контакт, растопить лед недо-
верия в их душах, основываясь лишь на 
благих помыслах, чрезвычайно сложно. 
Без специальных знаний и навыков ни-
как нельзя.

В августе в одну из смен молодеж-
ного летнего лагеря «Территория смыс-

Чуть менее года назад ко мне подошла коллега на рынке «Флора», где 
я работаю оператором-кладовщиком. Попросила поменять розетку в 
ее квартире. Для меня это несложно. Правда, на деле оказалось, что 
розеток шесть, а еще надо было повесить карниз, полку… Слухами, как 
говорится, земля полнится. Вскоре ко мне подошла еще одна женщина, 
потом другая. Сарафанное радио быстро распространило, что никому не 
отказываю в просьбах помочь. Так сложилось, что в течение нескольких 
недель практически все вечера мы со старшим братом Алексеем кому-то 
помогали по дому. Наши супруги реагировали понимающе.

лов на Клязьме» к представителям со-
циальных НКО приезжали руководители 
Всероссийского общества инвалидов, 
администрации Президента, Мини-
стерства труда и социальной защиты, 
депутат Госдумы. Речь шла о том, что 
сегодня в стране есть запрос на про-
фессиональную социальную актив-
ность, чтобы можно было помогать тем 
и там, где государство не всегда эффек-
тивно. Председатель Всероссийского 
общества инвалидов Михаил Терентьев 
говорил о важности взаимодействия 
НКО и власти. Такое взаимодействие 
поможет донести до тех, кто принимает 
решения в стране и на местах, из пер-
вых уст проблемы и надежды людей с 
ограниченными физическими возмож-
ностями, нуждающихся и малоимущих.

Я знаю, что во власть, как правило, 
идут амбициозные люди. К сожалению, 
многое из заявленного в их програм-
мах не реализуется. В нашем обществе 
много людей, живущих на уровне и за 
чертой бедности, ветеранов и инвали-
дов, остро нуждающихся в помощи и 
внимании. Не всегда все зависит от зна-
чительных финансовых средств. Среди 
нас есть и немало обеспеченных людей. 
Но вот парадокс: в благотворительных 
мероприятиях чаще участвует совсем 
не эта категория граждан. Да и не все 
за деньги делается. А там, где они есть, 
выделяются на какие-то проекты, полу-
чается совсем не тот результат, какого 
ожидали. Значит, нужно что-то менять 
в системе принятия решений, контро-
ля, управления.

Два года назад я вступил в ряды 
Коммунистической партии Российской 
Федерации. Навсегда в памяти сохра-
нится день, когда в Москве мне вручал 
партбилет наш лидер Геннадий Андре-
евич Зюганов. Мой выбор не случаен. 
Мне близки программные цели и за-
дачи партии. Я глубоко убежден, что 
идеи социальной справедливости вос-
торжествуют в нашей стране. Активное 
участие коммунистов в работе органов 
законодательной, исполнительной и 
других ветвей власти будет способ-
ствовать коренному улучшению жизни 
простых людей.

Дмитрий КОЗЛОВ

Помнить, делать, помогать!

На мой взгляд, сложно говорить 
о воспитании какой-либо культуры, 
когда каждый день, выходя 
из дома, видишь беспорядок 
и запустение. Посмотрите на 
наши дворы. До так называемой 
перестройки в них постоянно 
бегали и играли дети. Теперь 
же они безлюдны и заставлены 
машинами. Да и кто разрешит 
своему ребенку играть во дворе, 
где качели сломаны, а песок в 
песочнице превратился в грязь.

Во Владимире многие дворы нужда-
ются в облагораживании. Коммунисты 
находятся в тесном контакте со стар-
шими домов и не остаются в стороне 
от решения этой проблемы. Так, в ию-
не-июле коммунисты помогали обла-
гораживать придомовую территорию 
во дворах домов № 10 и № 12 на про-
спекте Ленина и улице Пичугина. У дома 
№ 10 по просьбе жителей поменяли за-
бор. Старый металлический забор был 
ржавый, рядом собирались алкоголики. 
Пришлось проявить  смекалку и вооб-
ражение: вкопали покрышки, покраси-
ли их в разный цвет. Спилили ненужные 
деревья. Завезли сюда почву, посадили 
цветы, кусты.

Коммунисты также планируют по-
ставить забор от территории школы 
№ 6 до дома № 10, т. к. жители жалу-
ются, что подростки ходят по бордюру, 
наступают на цветы. Забор поможет 
сохранить цветы. А недавно при содей-
ствии КПРФ для этого дома была при-
обретена детская площадка: купили ка-
чели, шведскую стенку, канат. Вопрос о 
ее установке будет решаться на общем 
собрании жильцов дома. Вообще, дом 
№ 12 – весьма проблемный. Так, в нем 
не приведены в порядок электрические 
провода, открыта щитовая. Также жите-
лей волнует, что в доме сделали кафе, 
которое доставляет им неудобства, на-
пример, посетителями нарушается об-
щественный порядок.

Коммунисты по мере своих возмож-
ностей будут помогать решать эти во-
просы.

Дмитрий ХЛАЩЕВ
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Требования к работе 
управляющих компаний стали жестче
Одна из главных проблем жилищно-
коммунального комплекса – 
работа управляющих компаний. 
Недавно во Владимирской области 
подведены итоги лицензирования 
предпринимательской 
деятельности по управлению 
многоквартирными домами. 
Лицензирование направлено на 
то, чтобы с рынка оказания этих 
услуг ушли недобросовестные 
организации.

До 1 апреля этого года было пода-
но 174 заявления на получение лицен-
зии. К 1 мая лицензионной комиссией 
рассмотрено 100 процентов организа-
ций, имеющих многоквартирные дома 
в управлении или в обслуживании, при-
нято 98 решений о выдаче лицензии и 
69 об отказе в ее получении. Органи-
зация, получившая лицензию и кото-
рую выбрали собственники, обязана в 
течение трех рабочих дней разместить 
информацию о многоквартирном доме 
на сайте reformagkh.ru и направить уве-
домление с решением собственников 

о выборе способа управления домом и 
договором управления в государствен-
ную жилищную инспекцию.

Не смогли пройти процедуру лицен-
зирования те юридические лица и инди-
видуальные предприниматели, которые 
в нарушение законодательства не рас-
крыли информацию о своей деятельно-
сти. Причем обязанность по раскрытию 
такой информации возникла у них еще 
в 2010 году. Чтобы проверить прозрач-
ность деятельности управляющих ком-
паний, инспекцией в 2013 году прово-
дились тотальные проверки.

Требования к работе управляющих 
организаций ужесточены: увеличены 
штрафные санкции как за нарушение 
условий договора управления (на долж-
ностных лиц от 50 до 100 тысяч рублей, 
на юридических  от 150 до 250 тысяч ру-
блей), так и за неисполнение выдавае-
мых инспекцией предписаний (на долж-
ностных лиц от 50 до 100 тысяч рублей, 
на юридических от 200 до 300 тысяч 
рублей). Безусловно, это повлияло на 
оперативность и качество выполнения 

предписаний контролирующего орга-
на, сократилось количество применений 
мер административного воздействия. 
После процедуры лицензирования ра-
бота управляющих организаций сдела-
лась более прозрачной. Лицензирова-
ние дало положительный результат для 
собственников многоквартирных домов.

Произошли изменения в федераль-
ном законодательстве в части ЖКХ. В 
частности, вступили в силу изменения в 
Жилищный кодекс России. Наиболее за-
метные из них коснулись порядка и форм 
проведения общего собрания собствен-
ников, а именно появилась новая удобная 
форма таких мероприятий: очно-заочная. 
Кроме того, теперь инициировать общие 
собрания могут управляющие органи-
зации. Важно, что решение и протокол 
общего собрания собственников поме-
щений в многоквартирном доме теперь 
являются официальными документами. 
Копии решений и протокола общего со-
брания собственников в обязательном 
порядке направляются в органы госу-
дарственного жилищного надзора.

Еще одно новшество касается начис-
ления платы за места общего пользо-
вания. С 1 апреля 2016 года оплата хо-
лодной и горячей воды, электрической 
и тепловой энергии, потребляемых при 
содержании общего имущества в мно-
гоквартирном доме, полностью пере-
ходит в оплату за содержание и ремонт. 
Строчка оплаты общедомовых нужд из 
квитанций исчезнет.

При этом с 1 января 2016 года из пла-
ты за содержание и ремонт жилого по-
мещения выделяется в отдельную ком-
мунальную услугу вывоз твердых ком-
мунальных отходов. Давно уже многие 
граждане жалуются на принцип начис-
ления платы за вывоз мусора: одинокий 
пенсионер вынужден платить столько 
же, сколько платит большая семья, хотя 
понятно, что несколько человек произ-
водят гораздо больше отходов. Теперь 
плата за эту услугу будет начисляться 
на каждого проживающего в помеще-
ниях человека.

Сергей МИХАЙЛОВ

КОМПЕТЕНТНОЕ МНЕНИЕ

Владимир 
МУРКИН, 
заместитель 
гендиректора 
группы компаний 
«ВторРесурс», 
г. Владимир, член 
КПРФ

О работе управляющих компаний

Соответствует ли размер платежей 
населения уровню предоставляемых 
управляющими компаниями услуг? Если 
подъезды не ремонтируются, подвалы 
залиты канализационными стоками, 
крыша течет, крыльцо разваливается, 
а к просьбам и требованиям жильцов 
управляющие компании глухи, конеч-
но, нет! УК исправно получают от нас 
деньги за свои услуги, но, видимо, за 
какие-то мнимые, потому что услуг, на 
мой взгляд, не видно. Не умеешь рабо-
тать, уйди. Как говорится, «свято место, 
пусто не бывает».

И решение этой проблемы на по-
верхности. Взаимоотношения управ-
ляющей компании и жителей строятся 
посредством договора. Организация, 
имеющая в своем штате специали-
стов: юриста, экономиста, бухгалте-
ра и др., всегда сможет отстоять свои 
коммерческие интересы во взаимо-
отношениях с нами: собственниками 
и нанимателями. А вот мы, как прави-
ло, разрознены и не можем сплочен-

но отстаивать свои интересы. В на-
шем городе существует управление 
жилищно-коммунального хозяйства, 
которое должно реализовывать город-
скую политику в области ЖКХ. Однако, 
как я отметил выше, взаимоотношения 
строятся на основании договоров, по-
этому необходимо ввести в договор на 
управление домом третью сторону в 
лице управления ЖКХ, т. е. специали-
зированного учреждения органа мест-
ного самоуправления, способного на 
равных с управляющей компанией 
защитить интересы жителей. На мой 
взгляд, только при таком юридически 
обоснованном подходе возможно со-
блюсти интересы горожан.

О капитальном ремонте

Никто не сможет меня убедить, что 
деньги за капитальный ремонт надо пе-
речислять в какой-то фонд (навязанную 
организацию), а ремонт получить лет че-
рез 15–20, а то и 30! У многих такого вре-
мени просто нет, да и зачем «кормить» 
очередную пирамиду?! И где будет этот 
фонд через 20 лет, а может, и раньше, и 
где будут наши деньги? Думаю, что вна-
чале должен быть капитальный ремонт, 
а затем его оплата. У жителей есть за-
конодательное право открыть спецсчет 
для своего дома и распоряжаться нако-
пленными средствами самостоятельно, 
без посредников, когда это необходимо. 
Но, к сожалению, не все домовладения 
успели так поступить.

Людмила 
БУНДИНА, 
депутат Совета 
народных 
депутатов 
г. Владимира, 
член фракции 
КПРФ

17 мая в Москве состоялся Цен-
тральный совет Всероссийской обще-
ственной организации «Дети войны». 
На нем я внесла предложение к фрак-
ции КПРФ, Государственной Думе 
разработать законопроект об отмене 
платы за капитальный ремонт для лиц, 
достигших 70 лет и старше, и внести 
его на рассмотрение Государствен-
ной Думы.

Многие ли доживут до капитально-
го ремонта? Года ремонта зачастую 
поставлены: 25-й и более поздние, а 
платить нужно уже сейчас. На данный 
момент фракцией КПРФ разработан 
этот законопроект и отослан на со-
гласование в Правительство Россий-
ской Федерации. Примерное время 
внесения на обсуждение Госдумы: ок-
тябрь-ноябрь. Во время визита пред-
седателя ЦК КПРФ Геннадия Зюгано-
ва во Владимир наш лидер рассказал 
детям войны об этом законопроекте. 
Теперь дело за правительством и де-
путатским корпусом, который будет 
обсуждать его на пленарном заседа-
нии Госдумы.

ТОЛЬКО ЦИФРЫ

С 1 июля во Владимирской об-
ласти повысились тарифы на комму-
нальные услуги:

– тепловая энергия – 2013,6 рубля 
за гигакалорию, рост – 7,5 процента;

– электроэнергия: в пределах соц-
нормы – 3,78 рубля за киловатт (+8,62 
процента), сверх нормы – 4,47 рубля 
(+7,45 процента);

– холодная вода – 23,38 рубля за 
кубометр, рост – 9,6 процента;

– водоотведение – 21,39 рубля за 
кубометр, рост – 12,6 процента;

– природный газ: отопление – 4,55 
рубля за кубометр (+7,3 процента), 
приготовление пищи – 6,98 рубля 
(+5,1 процента), сжиженный газ – 
31,35 рубля (+7,5 процента).

По росту тарифов ЖКХ Владимир-
ская область находится на 12-м месте 
среди регионов Центрального феде-
рального округа. Больше всех ставки 
повысились в Липецкой области – на 
13,5 процента, меньше всех – в Мо-
скве, на 10 процентов. В Ярославской 
области сумма в платежных квитан-
циях увеличилась на 11,4 процента, в 
Ивановской – на 11 процентов, в Мо-
сковской – на 12,8 процента.

По информации НП «ЖКХ Кон-
троль», жители Владимира и Влади-
мирской области платят за комму-
нальные услуги значительно больше, 
чем жители соседних регионов. Так, 
обслуживание двухкомнатной квар-
тиры во Владимире обходится в 3038 
рублей в месяц, в среднем по регио-
ну – 3131 рубль. Ивановцам за те же 
услуги приходится платить 2729 ру-
блей, ярославцам – 2918 рублей, ря-
занцам – 2529 рублей, а нижегород-
цам – 2277 рублей.

Июльские тарифы будут действо-
вать до середины следующего года.

Виктор 
МАКЛАШОВ, 

житель г. Покрова 
Петушинского р-на:

Считаю, что не-
обходимо активнее 
решать проблемы 
дорожного строи-
тельства, ЖКХ. В 

свое время я возглавлял Петушинское 
дорожное ремонтно-строительное пред-
приятие, наш коллектив в 2003 году отре-
монтировал «многострадальную» дорогу 
к поселку Введенский. С тех пор эта до-
рога не ремонтировалась. 

Сегодня жители нашего дома № 23 
на улице Герасимова избрали меня 
председателем правления собствен-
ников жилья. Нужно требовать, чтобы в 
городе качественно и в сроки проводи-
лись капитальные ремонты жилых до-
мов – при жестком контроле жильцов. 
Но главное для покровчан – строитель-
ство объездной дороги, которую хоте-
лось бы построить к 2018 году. Уже были 

проведены изыскания, выбран маршрут 
(северный обход). Нужно начать проек-
тирование. Я, как и многие покровчане, 
против реконструкции федеральной 
трассы М7 через Покров. Ведь концен-
трация вредных выбросов будет нано-
сить вред здоровью жителей и окружа-
ющей среде.

Алексей ГУЩИН, 
житель пос.

Сосновый Бор 
Петушинского р-на:

Я старший по 
дому № 7 в поселке 
Сосновый Бор. Ра-
ботаю электромон-
тером. Имею пред-
ставление о про-

блемах Нагорного сельского поселе-
ния. Сегодня наши деревни нуждаются 
в благоустройстве. Например, дорога в 
деревне Заднее Поле. В сельской мест-
ности нужно принимать всевозможные 
меры для бесперебойного и стабильно-
го обеспечения жителей водой, светом, 

газом, теплом. Необходимо также бла-
гоустройство придомовых территорий, 
ремонт жилого фонда.

Виктор КОЗОДОЕВ, 
житель пос. 
Муромцево 

Судогодского р-на
Работаю в Му-

ромцевском лесо-
техническом тех-
никуме и по совме-
стительству во Вла-
димирском строи-

тельном колледже. А по специальности 
я инженер лесного хозяйства, окончил 
Сибирский технологический институт. Се-
годня насущным является вопрос рекон-
струкции очистных сооружений поселка 
Муромцево. Провести ее можно, попав в 
областную программу по развитию села. 
В настоящее время очистные сооруже-
ния не работают, что оказывает негатив-
ное влияние на состояние реки Судогды. 
Нужно срочно спасать реку, ведь все сто-
ки сбрасываются в нее без очистки.



После недавнего скачка цен депута-
ты фракции КПРФ в Госдуме выдвинули 
вполне резонную инициативу заморо-
зить тарифы ЖКХ до 2020 годa («Единая 
Россия» высказалась против). С данным 
предложением выступили коммунисты 
Саратова, Самары, Краснодара и Москвы.

В ненавидимом либералами Совет-
ском Союзе средняя плата за услуги 
ЖКХ составляла от 1 до 10 процентов 
суммарного дохода семьи. Сегодня 
это 30-70 процентов. Обеспокоенность 
граждан вызывает тот факт, что рынок 
жилищно-коммунальных услуг находит-
ся в руках частных управляющих компа-
ний. Как они работают и работают ли во-
обще – тайна под семью замками. 

По мнению тверских коммунистов, 
в организации работы ЖКХ допущены 
серьезные систематические ошибки:

– разделение коммунальной сферы 
на управляющие компании и ресурсос-
набжающие организации;

– отсутствие народного контроля за 
частной формой собственности ЖКХ: 
управляющими компаниями;

– попытка выведения отрасли на са-
моокупаемость за счет роста тарифов.

Только правительство народных ин-
тересов и левый поворот в развитии 
общества могут вывести страну из глу-
бокого кризиса.

По информации сайта 
http://www.politpros.com/
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Ветеран получил квартиру
Участник Великой Отечественной 
войны Анатолий Михайлович 
Колесов по президентской 
программе должен был получить 
деньги на улучшение жилищных 
условий. Дело ускорилось, 
когда он обратился за помощью 
к коммунистам.

«Наш дедушка жил в селе Новгород-
ское Суздальского района, – расска-
зала газете «За правое дело» невестка 
Анатолия Михайловича Любовь Коле-
сова. – Комиссия приезжала к нам, дом 
признали ветхим. И сказали: «Ждите». 
По условиям программы за год вете-
ран должен был получить субсидию на 
улучшение жилищных условий и поды-
скать подходящее жилье. Но год под-

ходил к концу, а Анатолий Михайлович 
все ждал и ждал, как велели чиновники. 
Наконец, решил обратиться к Людмиле 
Бундиной, депутату Совета народных 
депутатов г. Владимира, члену фракции 
КПРФ, о которой узнал от родственни-
ков. После запроса в Государственную 
Думу дело ускорилось, и пожилой че-
ловек купил себе новую квартиру под 
Лакинском.

«Сейчас дедушки уже нет в живых, 
– говорит Любовь Колесова. – Но Ана-
толий Михайлович успел пожить в хоро-
ших условиях, в настоящей квартире, о 
которой так долго мечтал. Все говорил 
в последнее время: «Слава Богу, меня 
вспомнили...».

Анна АЛЕКСАНДРОВА

Ветеранам 
Великой Отечественной 

ремонтируют жилье

Департамент социальной защиты на-
селения областной администрации про-
вел комплексную проверку выполненных 
органами местного самоуправления ме-
роприятий по ремонту жилья ветеранов 
Великой Отечественной войны, а также 
улучшению условий их проживания.

По состоянию на 14 августа обяза-
тельства по проведению ремонта жи-
лья полностью выполнены в 11 муни-
ципальных образованиях, в том числе в 
Коврове, Муроме, Радужном, в Камеш-
ковском, Ковровском, Меленковском, 
Петушинском, Селивановском, Собин-
ском, Судогодском и Юрьев-Польском 
районах. Отремонтировано жилье 209 
ветеранам. В остальных территори-
ях ремонтные работы продолжаются. 
В ходе проверки в Гусь-Хрустальном, 

Владимире и в Гусь-Хрустальном рай-
оне были выявлены факты несоблюде-
ния плановых сроков проведения ре-
монтных работ. В адрес глав этих му-
ниципальных образований направлены 
заключения о выявленных нарушениях.

Проверка показала, что в ремон-
те нуждается жилье еще 167 ветера-
нов. Завершение работ планируется в 
III квартале 2015 года.

БОЛЬНОЙ ВОПРОС

Во Владимирской области в целях 
решения поставленной Президентом 
России задачи по расселению аварий-
ного жилья, признанного таковым до 1 
января 2012 года, реализуется област-
ная адресная программа «Переселение 
граждан из аварийного жилищного фон-
да в 2013 – 2017 годах». В рамках ее реа-
лизации до 2017 года новоселами станут 
3473 человека: жители 179 аварийных 
домов общей площадью 56,6 тыс. кв. м. 

Всего на эти цели необходимо 1,77 
млрд. рублей, из которых средства Фон-
да содействия реформированию ЖКХ 
составляют 1,1 млрд. рублей, област-
ной и местные бюджеты должны выде-
лить 307 млн. рублей и 371 млн. рублей 
соответственно. На сегодняшний день 
из федерального бюджета перечисле-
но 849,82 млн. рублей, в 2016 году про-
граммой предусмотрено выделение 

188,1 млн. рублей, в 2017 году – 59,8 
млн. рублей.

В целом реализация программы во 
Владимирской области идет с опере-
жением графиков. На сегодняшний день 
переселено 1885 человек. Введено в экс-
плуатацию 32 многоквартирных дома, 
еще 9 строится. До конца 2015 года бу-
дет переселено еще 276 человек. Остав-
шиеся 1312 человек смогут переехать в 
новые квартиры до сентября 2017 года.

Всего в программе принимают уча-
стие 27 муниципальных образований 
33-го региона, 8 из них уже полностью 
справились с задачей. Это города Вла-
димир, Гороховец, Кольчугино, Меленки, 
поселки Мстера (Вязниковский район), 
Великодворский (Гусь-Хрустальный рай-
он) и сельские поселения Денисовское 
(Гороховецкий район) и Малыгинское 
(Ковровский район).

Переселяют из аварийных домов

ТОЛЬКО ФАКТЫ
По данным прошлого года, за 

20 лет объем ветхого жилья в Рос-
сии увеличился почти в три раза, 
а аварийного – в семь раз. В тече-
ние последних пяти лет среднего-
довой темп прироста аварийного 
жилищного фонда составлял око-
ло 1,2 млн кв. м, а среднегодовой 
темп сноса ветхого жилья всего 
1,1 млн кв. м.

ОТ ПЕРВОГО ЛИЦА

Иван КРЫЛОВ, 

председатель 
СПК «Бабаево» 

Собинского 
района:

Я деревенский 
и не люблю городскую жизнь. И родил-
ся в деревне, и живу в деревне. Окон-
чил Горьковский сельскохозяйственный 
институт с красным дипломом, работал 
только в сельском хозяйстве: совхоз 
«Ставровский», СПК «Черкутино», де-
партамент сельского хозяйства адми-
нистрации Владимирской области, по-
том снова вернулся в деревню.

На селе сегодня множество про-
блем, главная из которых – безудерж-
ный монополизм в сфере энергетики, 
отсутствие регулирования цен, заси-
лье монополистов в сфере переработки 
молока. Компании «Данон», «Пепсико» 
влияют на образование цены на сырое 
закупаемое молоко. Власти нужно ре-
шить два вопроса: или она регулирует 
рынок, или должна субсидировать сель-
хозпроизводителей до уровня безубы-
точности. Мы в СПК пятый год занима-
ется переработкой молока, производим 
более 20 видов молочной продукции, 
которую поставляем на рынки Влади-
мира и Владимирской области. Вопрос 
жилья остро стоит на селе, и мы зани-
маемся строительством жилья. В этом 
году в СПК сдали четырехквартирный 
дом, в настоящее время строится еще 
дом на одну семью (для нашего специ-
алиста). Считаю, что необходимо уве-
личение финансирования программ 
социального развития села из бюджета 
всех уровней.

Ночь с 9 на 10 августа жители 60 
квартир 5-этажного дома № 1 
на ул. Прянишникова в деревне 
Вяткино Судогодского района 
провели без сна. В 9 вечера 
начался пожар одновременно 
в двух квартирах: на 2-м и 4-м 
этажах. На 2-м этаже в квартире 
ветерана Великой Отечественной 
войны Надежды Бариновой 
произошло возгорание на кухне.

Надежда Аврамовна не спала, смо-
трела телевизор. Газ на кухне был вы-
ключен. Сначала Баринова пыталась 
справиться с огнем сама, но безуспеш-
но. Вышла из квартиры, обратилась к 
соседям, вызвали пожарных. Приехали 
быстро, но кухня полностью выгорела. 
Остальная часть квартиры в результа-
те тушения пожара была залита водой.

Что характерно: в ряде квартир, даже 
в других подъездах дома, далеко от оча-
га пожара, оказались обуглены электри-
ческие провода, из чего сделан пред-
варительный вывод о неисправности 
электропроводки в доме как причине 
возгорания. Жители дома ранее неод-
нократно обращались в управляющую 

компанию ООО «АТ плюс» и администра-
цию Вяткинского сельского поселения 
в связи с неисправностью электропро-
водки в этом многоквартирном доме, 
однако никакой реакции не последова-
ло. Также в доме есть проблемы с га-
зом. В некоторых квартирах выбивает 
газовые шланги. Прибывшие на место 
пожара аварийные газовые службы и 
энергетики отключили газ и напряже-
ние, а причину неисправности усмотре-
ли в самом доме.

Надежда Аврамовна Баринова – из-
вестный в Судогодском районе человек, 
ветеран Великой Отечественной вой-
ны. В 16-летнем возрасте стала узни-
цей фашистского концлагеря, бежала, 
была поймана. Девочка чудом выжила в 
концлагере до прихода Красной армии.

До сих пор, несмотря на преклонный 
возраст, Баринова выступает в школах, 
участвовала в телемостах по теме Холо-
коста. Пожар стал настоящим потрясе-
нием для пожилого человека. В кварти-
ре жить было невозможно. А ведь дом 
и так находится в аварийном состоянии 
из-за неисправной электропроводки и 
проблем с газом.

ОТ РЕДАКЦИИ:

Эта информация была направ-
лена в СМИ теми, кто хотел помочь 
Надежде Бариновой. Газета «За 
правое дело» связалась с главой 
Вяткинского сельского поселения 
Алексеем Тагановым. По его сло-
вам, управляющая организация 
ведет ремонт в квартире ветера-
на, который скоро будет закончен. 
Сейчас квартира пригодна для про-
живания, Надежда Аврамовна уже 
вернулась туда, проведя 18 дней 
в санатории. 

О проблеме 
ветерана зна-
ет и коммунист, 
и н д и в и д у а л ь -
ный предпри-
ниматель Ната-
лья МАРКОВА, 
которая свяжет-
ся с Надеждой 

Аврамовной и выяснит, в чем она 
нуждается.

ЗАМЕТКИ ПО ПОВОДУ

Нужна помощь

Время действовать
ОБЩЕСТВЕННЫЙ РЕЗОНАНС



В статье «Будьте объективны!» от 14 августа, напе-
чатанной за подписью «Собинфо», о депутате райсо-
вета В. М. Гилеве и обо мне, депутате райсовета, пер-
вом секретаре райкома КПРФ не содержится ни слова 
правды. В статье ставится под сомнение содействие 
В. М. Гилева в проведении газа в село Сорогужино и 
утверждается, что в Юрьев-Польский райком КПРФ 
жители с этим вопросом никогда не обращались.

Однако староста села Сорогужино Е. В. Илюшкина 
лично ко мне неоднократно обращалась, лично меня и 
жителя села Сорогужино В. А. Зайцева приглашала к 
себе в кабинет с просьбой помочь в решении вопроса 
по газу, сдвинуть его с мертвой точки. Встреча также 
проходила в ДК, на ней присутствовали я, В. А. Зайцев, 
Е. В. Илюшкина и пятеро жителей села. Там речь шла 
о проектно-сметной документации.

Когда проходили в 2013 году выборы депутатов ЗС 
области, на встрече жителей с А. М. Синягиным обго-
варивался вопрос о проектно-сметной документации. 
Поскольку Синягина сняли с предвыборной гонки, этот 
вопрос на контроль взяла я: на собрании в ДК я еще 

раз предложила проектировщика, которого рекомен-
довал А. М. Синягин. Почему-то Илюшкина это про-
игнорировала. Далее она неоднократно приезжала в 
райком КПРФ, встречались в городе и снова обсужда-
ли эту проблему. Договорились, чтобы она меня дер-
жала в курсе дела. Но она не проявляла инициативы. 
Взял инициативу в свои руки Зайцев.

К этому вопросу по просьбе В. А. Зайцева (вся до-
кументация хранится у него) подключился В. М. Гилев. 
Да, он не участвовал в вопросах включения в програм-
му газификации, не выделял на это средств, но он да-
вал консультации по «бумажным делам», консультиро-
вался у главы администрации МО Симское Д. И. Бело-
усова. Разве это не помощь селу? О том, что Илюшки-
на была на приеме у губернатора С. Ю. Орловой, она 
меня проинформировала.

Однажды на сессии В. М. Гилев поднял вопрос 
по селу Сорогужино. Глава администрации района 
Е. В. Родионова сказала, что газ в село придет, так как 
его включили в программу по газификации. Разве это 
не так? То есть у депутата этот вопрос находился на 

контроле. И, конечно, спасибо всем, кто принял уча-
стие в решении долгожданного вопроса по газифи-
кации села! Как и было написано в газете «За правое 
дело», этого удалось достичь общими усилиями.

Поэтому статья эта – заказ, и я догадываюсь чей. 
В. М. Гилев не угодил как действующий депутат, ко-
торый принимает участие в решении проблем, с ко-
торыми обращаются избиратели. На меня также идет 
«атака». Я не могу понять: почему такая жестокость к 
коммунистам? Ведь они работают, не боятся на сессии 
задавать вопросы, поднимать проблемы и т. д. Депу-
таты от других партий молчат. Некоторых депутатов за 
четыре с половиной года мы даже не слышали.

Уважаемый(ая) «Собинфо»! Если Вы никогда не 
видели и не читали газету «За правое дело», то Вам 
и тому, кто заказал эту статью, неизвестно, что на 
ее страницах выступают коммунисты, беспартий-
ные, которые рассказывают о жизни в районах, в 
том числе и о депутатах. КПРФ соблюдает выбор-
ное законодательство, и говорить нам о прозрач-
ности и справедливости выборов, уважаемый(ая) 
«Собинфо», не стоит.

Н. М. ЮРЧЕНКО, 
первый секретарь 

Юрьев-Польского райкома КПРФ
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Выборы как проверка на порядочностьВыборы как проверка на порядочность

«Заказ» на газ?

До 13 сентября – выборов в органы местного 
самоуправления – остались считанные дни. 
Претенденты на избрание во власть известны. 
Предвыборная кампания в разгаре. Однако 
уже имеются факты нарушений со стороны 
некоторых, чаще одних и тех же, партий. 
Предвыборная практика сопровождается, как 
правило, лицемерием и фальшью с их стороны. 
В качестве примера – появление и деятельность 
некой Коммунистической партии социальной 
справедливости, так называемой КПСС.

По форме не совсем понятным является назва-
ние партии. Если это – «коммунистическая», то, ста-
ло быть, может появиться какая-либо «буржуазная» 
партия социальной справедливости. Но ведь это не-
лепость, да и только! Во-вторых, «справедливость» 
– категория этики. Т. е. уже по своему названию, по 
форме «КПСС» подтверждает демагогическое содер-
жание своих устремлений.

Однако, несмотря на несуразицу в своем назва-
нии (реальное содержание деятельности этой пар-

тии с трудом просматривается), мы все же не можем 
не отреагировать на факт ее существования. При-
чиной тому является хотя бы появление газеты под 
названием «КПСС» – Коммунистическая партия со-
циальной справедливости». В ней оказалась инфор-
мация из семи статей, в большинстве из которых я 
увидел клевету и фальшь в адрес КПРФ, отдельных 
коммунистов. Правда, нечто ценное через эту газет-
ку все же просматривается, а именно: в ней впервые 
была представлена читателю антикоммунистическая 
позиция тех, кто стоит за ней.

Андрей Богданов, лидер КПСС, родился и живет 
в Москве. В интернете достаточно материала о нем, 
чтобы сделать вывод: ни к чему коммунистическому 
в обществе он отношения не имеет. Функционер (его 
доход в 2011 г. составлял 900000,00 рубля, имеет мно-
жество объектов недвижимости, земельные участки, 
несколько квартир и иномарок в Москве и т. д.), он 

перевоплотился в ярого демократа и руководителя 
«КПСС». Учитывая это, здравая логика мышления под-
сказывает, что название «коммунистическая» и аббре-
виатура КПСС указывают на стремление их носителей 
действовать на левом патриотическом поле и вводить 
в заблуждение избирателей, отбирая голоса у КПРФ.

Газета «КПСС», ее содержание, на мой взгляд, на-
глядно и убедительно подтверждают клеветнический 
и фальшивый характер, но главное – антикоммунисти-
ческую направленность деятельности А. Богданова. 
По моему мнению, подобный смысл в себе содержит 
и так называемая «Партия Пенсионеров», кандидата-
ми от которой являются молодые люди, вряд ли име-
ющие что-либо общее с судьбами пенсионеров Вла-
димирской области.

А. А. ЛЕБЕДЕВ, 
секретарь ОК КПРФ

Фальшивые коммунисты

До выборов в органы местного самоуправления 
осталось чуть более недели. Владимирское 
региональное отделение КПРФ озабочено 
использованием противниками черных 
технологий в предвыборной кампании и провело 
пресс-конференцию, посвященную этой теме.

В ней участвовали первый секретарь обкома КПРФ 
Анатолий Бобров, коммунисты: Владимир Муркин, 
Василий Мельник, Борис Оверчук, Людмила Бун-
дина и др. Как отметил Анатолий Бобров, члены КПРФ 
ведут избирательную кампанию, не пороча своих оп-
понентов. «Мы доказываем, убеждаем, что наши цели 
ближе народу, что мы хотим изменить жизнь к лучше-
му», – подчеркнул лидер коммунистов. «Патриотизм – 
это не только любовь к земле, на которой мы живем, 
это гордость за страну, уважение к Президенту и Пра-
вительству России, к правящим политическим силам, к 
людям, которые относятся к разным партиям, – уверен 
лидер владимирских коммунистов. – И вдруг у нас на 
выборах в органы местного самоуправления появля-
ется КПСС, у которой нет региональной организации. 
Возникает вопрос: откуда взялись члены КПСС, если 
нет ни одной партячейки?»

Но оказалось, что это реальные молодые люди (не-
которые – члены «Молодой гвардии») и их родственни-
ки. «Против кого они работают? Против КПРФ и частич-
но их использовали против «Яблока». КПСС выставля-
ла молодых людей и по одномандатным округам (из 17 
в 14 во Владимире). Разберись, избиратель: Иванов 
– КПСС, Сидоров – КПРФ! – возмущен Анатолий Бо-
бров. – Думали, ограничатся выдвижением, попыта-
ются запутать людей и все. Но нет. Вышла 40-тысяч-
ным тиражом газета «КПСС». Лишь 1/5 часть газеты 
посвящена КПСС (общие фразы). Смешно читать о 

пополнении рядов КПСС, ведь до выборов ни один 
гражданин в области не вступал в нее. А 4/5 газеты 
посвящено критике КПРФ и ее лидера Г. А. Зюганова, 
причем с безобразной карикатурой. Мы отправили эк-
земпляр газеты Зюганову, т. к. затрагиваются честь и 
достоинство и его, и его семьи. Этим теперь занима-
ется юридический отдел ЦК».

Приведенные в газете «КПСС» «факты», касающи-
еся его личной жизни и работы, опровергал на пресс-
конференции Владимир Муркин.

Другие грязные приемы предвыборной борьбы – 
три нападения на агитаторов КПРФ. Об этом знают в 
полиции. Нападению (подростков) подвергся и канди-
дат в депутаты Василий Мельник, чьи предвыборные 
плакаты срывают в округе. А на днях его автомобиль 
облили, повредив лакокрасочное покрытие и нанеся 
ущерб на десятки тысяч рублей. Решается вопрос о 
возбуждении уголовного дела.

Борис Оверчук рассказал, что его плакаты в округе 
постоянно срывают, а вот оппонент от «Единой России» 
как суперзвезда красуется везде. Дело дошло до того, 
что листовки этого кандидата раздают детям у сред-
ней школы № 16 – чтобы они «передали родителям» 
(этот факт отметил юрист Александр Посталакий). Не-
которые руководители КТОСов препятствуют лично-
му общению, «от двери к двери», агитаторов КПРФ с 
избирателями.

Людмила Бундина объяснила журналистам, что во 
время предвыборной кампании региональная органи-
зация «Дети войны» не предоставляла «детям войны» 
возможность покупать мясо со скидкой. Распростра-
нение противоположной информации – тоже часть 
черного пиара противников коммунистов.

Еще один факт. «29 августа по всей России по 
инициативе ЦК КПРФ прошли митинги против повы-
шения  тарифов ЖКХ, за реформирование системы 
оплаты капитального ремонта. У нас был День города 
Владимира, потому коммунисты перенесли акцию на 
5 сентября. Городская администрация отказала, со-
славшись на то, что в месте, указанном коммуниста-
ми, будет проводиться другое мероприятие. Никаких 
предложений о другом месте и времени нам не сде-
лали», – отметил Анатолий Бобров.

В заключение пресс-конференции лидер влади-
мирских коммунистов призвал партии вести пред-
выборную борьбу честно и не использовать «бандит-
ские» политтехнологии 90-х годов прошлого века. 
«Обман, политическое воровство и чувство вседоз-
воленности говорят о моральном разложении. Да-
вайте уважать себя и друг друга», – обратился к оп-
понентам Анатолий Бобров.

Ольга ЮРЬЕВА

В связи с тем, что главный редактор юрьев-польской районной газеты, по всей видимости, в ближай-
шее время не собирается публиковать наш ответ на статью «Будьте объективны», напечатанную 
в «Вестнике Ополья», мы решили донести до народа свою позицию в газете «За правое дело».
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